



Badi Dorf öffnet am Donnerstag, 9. Juli 2020

Mit der Lockerung des Shutdown infolge der COVID-Pandemie dürfen wir uns über die Rückkehr zu einer gewissen Normalität in unserem Alltag erfreuen. In der Folge hat der Gemeinderat beschlossen, auch die Badi Dorf nun wieder zu öffnen und damit etwas zum guten Gelingen der bevorstehenden Sommerferien beizutragen. Trotz aller Lockerungen ist allerdings der COVID-Virus noch immer wirksam und die Gefahr von möglichen Ansteckungen darf nicht unterschätzt werden. Gemäss Vorgaben des BAG ist die Badi-Eröffnung deshalb nur mit einem Schutzkonzept möglich. Sie finden dieses als separate Beilage zu diesem Mitteilungsblatt.

Der Gemeinderat ist zuversichtlich, dass alle Badi-Besucher in eigenem Interesse und vor allem auch mit Rücksicht auf andere Menschen die erforderlichen und die immer wieder postulierten Massnahmen (Abstandhalten und Handhygiene) sowie die Vorgaben des Schutzkonzeptes beachten und das Ansteckungsrisiko damit mindern werden. Damit sollte der Freude am Badesommer 2020 auch zu Hause im eigenen Dorf nichts mehr im Wege stehen. Wir bitten Sie, das Schutzkonzept aufmerksam zu lesen und danken im Voraus für dessen Beachtung.



Damit die Badelust in unserer Badi nicht zum Badefrust wird, bitten wir alle Gäste, auch folgende Punkte zu beachten:

- Vor dem Sprung ins kühle Nass ist unbedingt zu duschen. Wenn jemand nicht duscht, wird das Wasser in vergleichbarer Weise verunreinigt, wie wenn jemand ins Wasser uriniert.
- Ein Badeanzug oder eine Badehose ist obligatorisch. Auch Kleinkinder müssen Badebekleidung tragen. Die festen Ausscheidungen bleiben im schlimmsten Fall so in der Badehose und schwimmen nicht auf der Wasseroberfläche.
- Die WC-Anlagen sind zu nutzen und wiederum sauber zu verlassen.

- Auf dem ganzen Areal - auch im Wasser - herrscht absolutes Hundeverbot (gemäss dem Gesetz über das Halten von Hunden, § 9).
- Lautes Musikhören kann die Anwohner und möglicherweise auch andere Badegäste stören. Deshalb werden zum Musikhören Kopfhörer benötigt.
- Die Badeanstalt ist nicht bewacht. Kleine Kinder dürfen die Anlage nur in Begleitung von Erwachsenen benützen.
- Bezüglich der Benutzung des Volleyballplatzes weisen wir darauf hin, dass es nicht gestattet ist, auf jegliche Art Sand dem Volleyballfeld zu entnehmen. Beim Spielen ist zu vermeiden, dass Sand aus dem Platz geschleudert wird. Nicht im Sand graben (verletzt das Vlies unter dem Sand)!
- Vor dem Benutzen des Bades nach dem Spielen muss vorgängig der Sand von Körper und Kleidung abgestreift und dann noch abgeduscht werden. Sand verursacht bei der Wasserreinigung immer wieder grosse Probleme.
- Essen und Getränke gehören NICHT auf den Sandplatz!
- Haftung: Die Benutzung der Badeanstalt und des Volleyballplatzes erfolgt auf eigene Gefahr.
- Beim Feststellen von Widerhandlungen bitte Bademeister Hanspeter Kündig (Tel. 079 425 44 64) oder Gemeinderat Markus Burri (Tel. 052 316 14 90) oder die Polizei (Tel. 117) benachrichtigen.
- Die Badi und der Volleyballplatz stehen nur den Einwohnern von Dorf und Volken zur Verfügung oder Auswärtigen in deren Begleitung.

Die Badeanstalt und der Volleyballplatz sind von 09.00 Uhr durchgehend bis 21.00 Uhr geöffnet.

Ferienangebote für Kinder und Jugendliche

Für viele Familien fallen wegen Corona die geplanten Sommerferien dieses Jahr ins Wasser. Trotzdem können sich Kinder und Jugendliche zwischen 6 und 16 Jahren auf einen spannenden Sommer freuen.

ZVV-FerienPass: 

Der ZVV-FerienPass bietet freie Fahrt im öV, Gratiseintritte und Vergünstigungen und ist fünf Wochen lang gültig. Ab dem 1. Juli 2020 ist der Pass für CHF 25.00 an jedem Bahnhof, jeder ZVV-Verkaufsstelle oder unter www.projuventute.ch/shop erhältlich. Weitere Informationen zum ZVV-FerienPass gibt es unter www.zvv.ch/ferienpass.



Pro Juventute Ferienplausch:

Der Ferienplausch von Pro Juventute bietet vom 13. Juli bis 16. August 2020 über 300 halb-, ganz- oder mehrtägige Kurse an. Die Themenpalette ist vielfältig; vom Segelkurs zum Kochkurs und hin zum Bauernhoftag können Kinder ihr Lieblingsangebot auswählen. Kinder aus finanziell benachteiligten Familien können dank der Winterhilfe Zürich zum halben Preis teilnehmen. Weitere Informationen zum Pro Juventute Ferienplausch sowie Kursbuchungen gibt es unter www.ferienplausch.feriennet.projuventute.ch.

Wir wünschen Ihnen einen wunderbaren, sonnigen Sommermonat!

